

# *Evo Morales resalta dignidad y soberanía del país gracias a luchas del pueblo*

---



La Paz, 19 ago (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, resaltó este sábado los principios de dignidad y soberanía de Bolivia alcanzados gracias a las luchas del pueblo que venció a las dictaduras militares.

A través de la red social twitter, el jefe de Estado recordó los años en los cuales los bolivianos sufrieron las consecuencias de un gobierno dictador como el de Hugo Banzer que causó al menos 468 muertes, tres mil 59 detenidos y mil 922 confinados y exiliados.

El primer mandatario explicó que el gobierno de Banzer, que comenzó el 19 de agosto de 1972 con un sangriento golpe de Estado, obtuvo el inmediato apoyo de Estados Unidos y se trató de uno de los mandatos más autoritarios en Bolivia.

Durante sus siete años de régimen, prohibió la actividad política y sindical, se censuró la prensa y clausuraron emisoras de radio.

Evo recalcó también en Twitter los fundamentos y valores antiimperialistas del proceso de cambio en la nación andina y enfatizó en la necesidad de integrar a todos los países latinoamericanos. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138791-evo-morales-resalta-dignidad-y-soberania-del-pais-gracias-a-luchas-del-pueblo>



**Radio Habana Cuba**